



AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la marque NF à la société :

AFNOR Certification grants the right to use the NF Mark to the company :

Nom du titulaire :
Holder name :

LEGALLAIS
 7 RUE DE L'ATALANTE CITIS
 14200 HEROUVILLE-SAINT-CLAIR
 France

Pour les produits listés ci-après, certifiés conformes aux exigences du référentiel de certification, par le CSTB organisme mandaté.

For the products listed below, certified conform to the certification reference system requirements by the CSTB mandated certification body;

Référence(s) Commerciale(s)
Commercial reference(s)

LEGALLAIS



La validité de ce certificat et la liste des produits certifiés sont vérifiables sur le site Internet ou en flashant le QR-code ci-contre :

The validity of this certificate and the certified product list can both be checked on the website or by flashing the QR-Code:

<https://evaluation.cstb.fr>

Décision de Certification / Certification decision N° **975-M1-24/1** du **01/03/2024**

Cette décision se substitue à la décision / This decision replaces the decision N° **975-M1-23/2** du **18/10/2023**

Décision d'admission initiale / Admission decision N° **975-M1-22/2** du **25/06/2022**



Président du CSTB
 Etienne CREPON

Fait à : **Marne-la-Vallée, France.**
Done at

Date: **05/03/2024**
Date

En vertu de la présente décision notifiée par le CSTB organisme mandaté, AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la Marque NF à la société qui en est titulaire pour les produits visés par ce certificat, dans les conditions définies par les règles générales de la Marque NF et par les règles de certification NF, pour autant que les contrôles réguliers de la fabrication et les vérifications par tierce partie soient satisfaisants.

On the strength of the present decision notified by CSTB mandated certification body, AFNOR Certification grants the right to use the NF Mark to the licence holder for the products mentioned in this certificate, within the frame of the general rules of the NF Mark and of the NF certification rules, as far as the regular checking and third party verifications of the production are satisfactory.



<https://evaluation.cstb.fr>**Produits certifiés par le CSTB**

CSTB Certified products

MECANISMES DE CHASSE / FLUSHING MECHANISMS

Documents techniques / Technical documents: DT076-03, DT076-01

Mécanisme universel économiseur / Universal Water Saving Mechanism

Référence Commerciale	Référence CSTB	Perçage	Type	Volume Chasse (L)	Réservoirs
<i>Trade Reference</i>	<i>CSTB Reference</i>	<i>Drilling Cover</i>	<i>Type</i>	<i>Flush Volume</i>	<i>Cisterns</i>
Gamme / Range: --					
Réglage / Setting : Non / No					
623022	K02	16 - 40 - 50	Poussoir	3/6	-
Réglage / Setting : Oui / Yes					
623036	K03	40-50	Poussoir	3/6 - 9/4	-

ROBINETS A FLOTTEUR / INLET VALVE

Normes / Standards: NF EN 14124

Documents techniques / Technical documents: DT076-02, DT076-01

Robinets à flotteur universels / Universal Inlet Valve

Référence Commerciale	Référence CSTB	Raccordement	Classe	Lap	Q Max (L/s)	Type	Flexible
<i>Trade Reference</i>	<i>CSTB Reference</i>	<i>Threaded End</i>	<i>Class</i>	<i>Lap</i>	<i>Q Max (L/s)</i>	<i>Type</i>	<i>Flexible Hoses</i>
Gamme / Range: --							
623008	F02	3/8	1	12	0,14	Latéral	Non

CSTB
le futur en construction